

Ordonnanzgewehr - Sport und Tradition

Am Samstag den 31.05.2025 - Schützenfestsamstag, nahm unsere Ordonnanzgewehrmannschaft am Wettkampf um die Kreismeisterschaft und zugleich am Wettbewerb um die Landesmeisterschaft in Einzelschützenwertung in der DSB Disziplin 1.58 Ordonnanzgewehr offene Visierung teil.

Die perfekten Randbedingungen um das Schießen mit traditionellen Großkalibergewehren, Schützenfesttradition und sportlichem Wettkampf miteinander zu kombinieren waren durch beide Ereignisse gegeben. Dem geäußerten Wunsch nach einem Starttermin am frühen Morgen konnte seitens der Schießleitung entsprochen werden, sodass damit eine Teilnahme der Wettkämpfer am Schützenfestprogramm gewährleistet werden konnte

Die DSB Disziplin Ordonnanzgewehr bezieht sich auf das Schießen mit Großkaliber-Standardgewehren, die bis 1963 bei den Streitkräften eines Landes militärisch im Einsatz gewesen waren. Zu den bekanntesten Gewehren dieser Gruppe zählt der Karabiner 98 (K98) und der Schwedenmauser (M96 oder M43).

Der K98 ist ein deutsches Repetiergewehr, das während des Zweiten Weltkriegs weit verbreitet war. Mit seiner robusten Bauweise und der hohen Präzision ist er bei traditionsverbundenen Schützen sehr beliebt. Der Schwedenmauser, auch bekannt als Carl Gustav, ist ein weiteres historisches Gewehr, das für seine Genauigkeit und Zuverlässigkeit geschätzt wird.

Die DSB Ordonnanzgewehr Disziplin, die mit diesen Gewehren verbunden ist, fördert nicht nur die besonderen Schießfertigkeiten mit diesen Sportgeräten, sondern auch den Umgang mit diesen traditionsbehafteten Waffen.



von links: Moritz Gaulrapp, Marc Danapel, Walter Gaulrapp

Die Schützen der Ordonnanzgewehrmannschaft nahmen mit den folgenden bereits erwähnten Waffen am Wettkampf teil:

Moritz Gaulrapp - Schwedenmauser Husqvarna, Kaliber 6,5 x 55 mm, Baujahr 1943

Marc Danapel - Karabiner 98 Mauser, Kaliber 8 x 57 mm, Baujahr 1942

Walter Gaulrapp - Schwedenmauser Carl Gustav, Kaliber 6,5 x 55 mm, Baujahr 1916

In der Mannschaftswertung im Wettkampf um die Kreismeisterschaft konnten sich die Schützen des Jesteburger Schützenvereins von 1864 e. v. auf den zweiten Platz hinter der Mannschaft aus Pattensen platzieren.

In der Einzelschützenwertung Wettkampfklasse Herren I der Landesmeisterschaft konnte Moritz Gaulrapp den Platz als Landesmeister gewinnen.